

A uno se le terminó la cuerda y otra sigue dando guerra

Historia de 224 años



El 25 de julio el Guinness Records lo declaró como el más viejo del mundo. EFE

◆ **EFE**
Nueva York y España

Las historias de una pareja de viejitos españoles le dan la vuelta al mundo, pero ellos no son nada y ni siquiera se conocieron.

La abuelita se llama Francisca García Torres, la persona más vieja de Navarra, la séptima de Europa, y la 29 del mundo, a quien ayer le hicieron una misa con la que le han querido homenajear sus familiares después de que el pasado viernes 13 de setiembre cumpliera 112 años. Francisca nació en 1901 lleva 46 años viviendo en Navarra y sobrevivió a todo el siglo XX con una guerra civil española, los duros

años posteriores al conflicto bélico, el retorno a la democracia.

El otro famoso español es Salustiano "Shorty" Sánchez, el hombre más viejo del mundo, quien curiosamente el pasado viernes mientras Francisca cumplía 112 años, él fallecía a esa misma edad, pero a miles de kilómetros de distancia.

Salustiano, quien nació en El Tejado de Bejar (Salamanca) vivió buena parte de su vida en Cuba y luego viajó a Nueva York.

El pasado 25 de julio el Guinness Records había declarado que Salustiano, un exminero emigrado a Cuba y Estados Unidos, sustituía como el hombre más viejo del mun-



Francisca fue homenajeadada ayer. EFE

do al fallecido japonés Jiroemon Kimura, muerto el 12 de junio de este año a los 116 años.

Ese mismo día, la organización dedicada a certificar este tipo de récords indicó que la japonesa Misao Okawa, también de Japón, era la mujer de mayor edad viva con 115 años.